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11ª SESSÃO 

6.ª SESSÃO ORDINARIA 

 

         Ata n.º 11/2023 – Aos treze dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e três 
(13/03/2023), às 19h00min (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal 
de Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Decima Primeira Sessão e Sexta sessão Ordinária, 
com a presença de nove os vereadores. Sob a Presidência do Vereador Claudeir Gordiano, 
iniciou-se a presente sessão, com a leitura do texto bíblico (Samuel 7, Vers. 4-10), realizado 
pelo vereador Odair Jose Bovo. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: 
Atas n. 9 e 10/2023, foram colocadas em discussão e aprovadas por unanimidade; Oficio n. 
34/2023 – Autoria do Poder Executivo. Encaminhando anexo Projeto de Lei nº. 1.222/2023; 
Oficio n. 36/2023 – Autoria do Poder Executivo. Encaminhando anexo Projetos de Lei nº. 1.223, 
1.224, 1.225 e 1.226/2023; PROJETO DE LEI  N.º 1.222/2023. – Autoria do Poder Executivo. 
SUMULA: Revoga em seu inteiro teor a Lei nº.1209/2022 e cria o fundo municipal de 
saneamento básico e ambiental – FMSBA do Município de Lidianópolis – foi encaminhado para 
as comissões de Justiça e Redação Final, Finanças e Orçamentos, Serviços e Obras Públicas; 
Projeto de Lei n. 1.223/2023 – Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Estabelece o Piso Salarial 
para os PROFESSORES E EDUCADORES INFANTIS DO QUADRO DE SERVIDORES DOS 
PROFISSIONAIS DO MAGISTÉRIO do município de Lidianópolis e da outras providencias - foi 
encaminhado para as comissões de Justiça e Redação Final, Finanças e Orçamentos; Projeto de 
Lei n. 1.224/2023 – Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Concede reposição inflacionaria a 
titulo de revisão geral anual prevista no inciso X do artigo 37 da constituição federal aos 
SERVIDORES  ESTATUTÁRIOS E CELETISTAS, ATIVOS E INATIVOS, E CONSELHEIROS TUTELARES  
do município de Lidianópolis, estado do Paraná e da outras providencias - foi encaminhado para 
as comissões de Justiça e Redação Final, Finanças e Orçamentos; Projeto de Lei n. 1.225/2023 – 
Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Concede reposição inflacionaria a titulo de revisão geral 
anual prevista no inciso X do artigo 37 da constituição federal aos SERVIDORES  OCUPANTES DE 
CARGOS DE PROVIMENTO EM COMISSÃO  do município de Lidianópolis, estado do Paraná e da 
outras providencias - foi encaminhado para as comissões de Justiça e Redação Final, Finanças e 
Orçamentos; Projeto de Lei n. 1.226/2023 – Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Concede 
reposição inflacionaria a titulo de revisão geral anual prevista no inciso X do artigo 37 da 
constituição federal aos PROFESSORES E EDUCADORES INFANTIS DO QUADRO DE SERVIDORES 
DO MUNICÍPIO DE LIDIANÓPOLIS, estado do Paraná e da outras providencias - foi encaminhado 
para as comissões de Justiça e Redação Final, Finanças e Orçamentos;  PROJETO DE RESOLUÇÃO 
DO LEGISLATIVO Nº 01/2023 -  Autoria Mesa Diretora. SÚMULA:  Regulamenta a Lei nº 14.133, 
de 1º de abril de 2021, que dispõe sobre licitações e contratos administrativos, no âmbito da 
câmara municipal de Lidianópolis – Paraná; PROJETO DE LEI Nº 002/2023 – Autoria Mesa 
Diretora, EMENTA: Concede a reposição anual conforme índice de inflação do IPCA acumulado 
no período de janeiro de 2022 a dezembro de 2022, sobre a remuneração dos servidores 
comissionados e efetivos, o subsídio dos Vereadores e do Presidente da Câmara Municipal de 
Lidianópolis - PR, e dá outras providências. – foi encaminhado para as comissões de Justiça e 
Redação Final, Finanças e Orçamentos; PROJETO DE LEI Nº 003/2023. Autoria Mesa Diretora. 
EMENTA: Autoriza a recomposição inflacionária com base em percentual aplicado igualmente 
ao funcionalismo público municipal dos subsídios do Prefeito, do Vice-Prefeito e dos Secretários 
do município de Lidianópolis-Pr. – foi encaminhado para as comissões de Justiça e Redação 
Final, Finanças e Orçamentos;    ACÓRDÃO DE PARECER PRÉVIO Nº 347/22 - Segunda Câmara. 
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EMENTA: Prestação de Contas do Prefeito Municipal. Exercício de 2021. Art. 16, I, da Lei 
Complementar 113/2005. Parecer Prévio recomendando a REGULARIDADE DAS CONTAS. - foi 
encaminhado para as comissões de Finanças e Orçamentos;    INDICAÇÃO N.º .013/2023. - 
Autoria: vereadores Claudeir Gordiano e Fabio Pinheiro da Silva. SUMULA: Sugere ao Poder 
Executivo, que seja feito estacionamento ao lado do cemitério, descendo paralelo a rua Onor 
Buzato, nesta municipalidade; INDICAÇÃO N.º .014/2023. - Autoria: vereador Danilo Augusto 
Branco. SUMULA: Sugere ao Poder Executivo, que dentro das possibilidades, seja feito recape 
asfáltico nos paralelepípedos, na rua nossa senhora aparecida, trecho da saída da cidade, 
sentido creche e pré-escolar,  ate o final da rua, nesta municipalidade; INDICAÇÃO N.º 
.015/2023. - Autoria: Claudeir Gordiano e Rosely Aparecida Paixão. SUMULA: Solicita ao Poder 
Executivo, que seja feito a instalação de uma academia ao Ar Livre e parquinho infantil próximo 
a Igreja da comunidade de Monte Alto.   No EXPEDIENTE, não houve uso da palavra.   Na 
ORDEM DO DIA, foi apresentada as seguintes matérias para aprovação: PROJETO DE 
RESOLUÇÃO DO LEGISLATIVO Nº 01/2023 -  Autoria Mesa Diretora. SÚMULA:  Regulamenta a 
Lei nº 14.133, de 1º de abril de 2021, que dispõe sobre licitações e contratos administrativos, 
no âmbito da câmara municipal de Lidianópolis – Paraná. DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa 
noite Presidente Boa noite primeiro secretário Odair segundo secretário André vice-presidente 
Rosa paixão todos os vereadores a todos os funcionários da câmara a todos os alunos da casa 
familiar aos professores a secretária Lúcia que tá lá atrás ao Tonho do Portugal o Edvaldo é o 
diretor da casa familiar uma boa noite a todos que estão acompanhando nós pelo Facebook 
sou favorável esse projeto de lei resolução 012/2013 haja visto que a nossa câmara de 
vereadores temos 30 anos de município e nesses 30 anos de município as contas a nossa da 
Câmara de Vereadores era conjunto à Prefeitura Municipal e Graças aos novos vereadores , a 
gente tá conseguindo a gente conseguiu a separação das contas da Câmara de vereador da 
prefeitura então nó das Câmara de Vereadores vamos estar andando com os nossos próprios 
pés , Presidente e esse projeto é para gente legalizar as aberturas de licitações e documentos 
regimentais da Câmara de Vereadores então é uma conquista dos nove vereadores a esse 
município aonde nós vamos ter lógico vamos ter parceria com executivo mas a câmara de 
vereador vai ter autonomia no seu próprio orçamento sou favorável presidente Obrigado pelas 
palavras vereador; ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, Advogado secretários pessoal da casa 
família Rural e os professores a Lúcia de Valdo diretor meu boa noite é como o Danilo acabou 
de explicar aí sobre esse projeto é um projeto que deveria já ter acontecido há muitos anos , 
porque a gente que Principalmente eu tenho vários anos aqui na câmara de vereador sempre 
nós somos dependentes da prefeitura Mas agora deu para ir em frente nós vamos ter nossas 
contas , a nossa vida da câmara aonde o presidente ele pode não tão precisando mais ir até a 
prefeitura para indicar o que precisar aqui , então vamos trabalhar assim livremente , dentro da 
lei Mas é uma coisa que podia já ter acontecido há vários tempos , eu também passei para essa 
presidência aqui eu vejo quanto vai ser importante daqui para frente esse projeto aqui essa 
liberação que vai ter a nossa Câmara de vereador aqui de Lidianópolis. Na sequencia o Projeto 
de Resolução n. 001/2023, foi colocado em primeira votação e aprovado por unanimidade. Nas 
EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra os vereadores: ANTONIO AUGUSTO MACIEL 
FILHO, Só de presente aqui da casa família Rural , aonde a gente vê os alunos ali que estão aqui 
presentes também o Edivaldo nosso diretor também a Lúcia os professores a gente fica feliz da 
visita de vocês hoje aqui , aonde eu também tenho prazer e orgulho , de da casa família Rural 
levar o nome do meu pai Então para mim é um motivo de alegria e orgulho de ter vocês aqui 
hoje representa tão estudando e os nossos profissionais que tá dando continuidade lá ao 
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trabalho daquela casa para melhorar aonde também tem a minha filha que também dá aula lá 
também a Margarete Então eu fico muito contente da presença de vocês e também não podia 
deixar de falar hoje , vejam assim a nós e Lidianópolis região praticamente eu senti bastante a 
perda de um grande profissional de saúde que nós temos aqui na região , que era o Doutor 
Carlos faz tratamento com ele até fica até preocupado que o fim do mês está em consulta 
marcada com ele , Aonde a clientela é muito grande que o Dr Carlos tem , e principalmente da 
família de Lidianópolis todos aqui conhece o Dr Carlos As pessoas mais velhas , que tem 
problema de saúde , Sempre tá ali o médico de 40 anos na região então aperta muito grande 
mas Deus sabe o que faz então vai o meu sentimento a família do profissional do Dr Carlos; 
FABIO PINHEIRO DA SILVA, ; Boa noite a todos companheiros Vereadores boa noite vocês se 
encontra nessa casa de lei, Boa noite secretária da Assistência Social a Lúcia, Edivaldo Boa noite 
o Tonho, Patrícia o advogado Dr leslie, Dr Mateus secretário beira-mar, Uilliam, Boa noite ao 
pessoal que assiste online em casa eu fico contente de vocês vim aqui na câmara de vereador a 
Celina é bonito isso aí faz parte para acompanhar a política dia a dia é bonito obrigado pela 
visita eu quero falar minhas palavras aqui que a ONG me procurou no sábado passado questão 
de resolver o carro para ONG e o dinheiro para ONG e Graças a Deus eu procurei o Cido Buzato 
na segunda e já foi feito a reunião com o prefeito Adauto mandou e o resultado Vem rápido e 
já foi resolvido até eu convidei alguns Vereador é todos os Vereador e foi três vereadores lá eu 
o Claudeir e o Danilo e daí o meu jeito de trabalhar sem divulgar na redes sociais que tudo que 
eu faço para o povo eu não faço questão de falar o que eu fiz mas como algumas pessoas da 
ONG mandou eu falar então estou falando porque eu penso assim muitas vezes eu quero que 
acontece não precisa ficar sabendo que é o Fabinho que fez então o meu jeito de trabalhar 
respeito o vereador pelo Face mas foi coisa minha todo mundo sabe que foi coisa minha então 
fica assim até chateado quando a pessoa atravessa os pedidos da gente mas faz parte é o jeito 
de trabalhar e também falando aqui sobre a o setor dos guarda tirou periculosidade dos guarda 
e eu fiquei no caminho de prefeito até às 4:30 da tarde até dar resultado eu o Cido Buzato e o 
prefeito e Graças a Deus já foi resolvido daí ficou lá para poder vir Como ver os salários guarda 
vai passar para câmara de vereador e com certeza todos os Vereador vai votar para defender a 
nossa classes de funcionário é essa minhas palavras Presidente e muito obrigado a todos; 
ROSELY APARECIDA PAIXÃO, Boa noite boa noite Presidente os demais companheiros 
vereadores nossos jurídicos nossos secretário aos nossos alunos da casa familiar Rural Edvaldo 
Viana Celina Buzato nosso amigo Tonho sua esposa Patrícia a Lúcia secretária da Assistência 
Social Obrigado pela visita sejam bem-vindos a casa tá sempre de portas abertas eu quero falar 
um pouquinho a respeito da indicação que eu e o vereador , nosso Presidente Claudeir fizemos 
a nossa diaconia Monte Alto a qual tivemos a semana passada lá na pré-conferência e tinha 
várias famílias ali Reunidas e a gente viu , conversamos batemos aquele papo e vimos da 
Necessidade que tem uma academia que precisa uma academia lá e um parquinho Monte Alto 
hoje a gente tem 155 famílias que habitam ali, parece que não tem mas tem a gente tem 
acesso , a Tânia que faz a visita então a gente sempre pergunta eu estou sempre perguntando 
para ela e tem 155 famílias que Residem ali em Monte Alto Então se Deus quiser a hora que 
chegar esse essa indicação no executivo tenho certeza que o prefeito vice-prefeito vai avaliar 
com muito amor e carinho e vai dar esse atendimento aquelas família aquelas crianças ali que 
vai ser de grande importância quero também nesse momento agradecer de coração porque 
tudo que a gente assim recebe nessa vida a gente tem que ser grato eu assim uma palavra aqui 
eu amo muito e tenho muito comigo é gratidão então eu quero aqui de coração mesmo 
agradecer a diretoria do Associação de Futebol de Lidianópolis a qual eu recebi um convite que 
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confesso assim que fico até emocionada vocês sabem o quanto eu Rosa gosta do esporte o 
quanta Rosa assim sempre teve junto com o futebol de Lidianópolis a qual eu tive esse convite 
a qual o Odair faz parte da Diretoria, O Claudeir o nosso amigo o Tonho do Portugal então 
assim de coração mesmo muito obrigado pelo convite que Deus abençoe e pode ter certeza 
que o que tiver no alcance da Rosa O que depender da Rosa no trabalho na caminhada ali na 
luta pelo nosso Esporte , Principalmente aí nesse amador nesse campeonato que já virou uma 
tradição e Lidianópolis a qual as famílias todo mundo assim pega com amor cada jogo que tem 
no campo a gente vê famílias crianças senhoras ali como se diz se dedicando , carregando a 
bandeira de Lidianópolis quero também especial agradecer o prefeito pela sim é o carinho o 
amor a atenção o trabalho que ele vem fazendo com esse esporte Lidianópolis confessa vocês 
que olha já passou vários prefeitos e até hoje assim eu não vi um prefeito que nem o Adauto 
que se dedica que se esforça e que trabalha junto com o esporte de Lidianópolis Então isso é 
muito assim gratificante é muito bonito e que Deus abençoe e os próximos que virão aí 
também que dê valor a essa categoria E que faça também , do esporte essa área de lazer que o 
Adauto assim Faz junto com toda essa diretoria então seriam essa minhas palavras presidente 
que Deus nos abençoe e ilumine aí uma semana abençoada e iluminada com muita saúde 
obrigado; IZABEL MARTINS DA CRUZ BARROS, Eu quero dizer um boa noite Presidente, Boa 
noite aos colegas vereadores, Boa noite a secretário Uillian e o Beira Mar advogado Lesley e o 
Mateus e também boa noite aos aluno aqui da casa familiar , Muito bem estou feliz de ver 
esses alunos aqui vai em frente aluno não é difícil não viu dedica com muito carinho eu estudo 
que vale a pena no futuro parabéns para as professoras também que dedica com muito carinho 
a sua profissão quer dizer as palavras da Rosa muito bem rosa que você falou o Adauto ele é 
um prefeito muito dedicado ao seu município muitas coisas eu não ponho aqui na Câmara não 
faço projeto eu acho melhor ligar para ele e é difícil ele falar não Ele atende muito rápido então 
é gostoso trabalhar como pessoa assim , também quero agradecer os Vereadores quando a 
gente põe um projeto que eles apoia Corpo e Alma então nós somos todos unidos aqui que 
delícia gente trabalhar essa câmera nesse mandato é a primeira vez que eu sou vereadora mas 
estou feliz sim viu e também quero agradecer todas as pessoas que estão ouvindo que dá 
parabéns para essa câmara vale a pena sobre o projeto com a Rosa colocou lá do Monte Alto 
Parabéns Rosa Lá tá precisando sim mas atenção , e do Danilo o Danilo falou para sobre lá o 
cemitério lá para ver estacionamento assim ali tem um pedaço muito bom fazer 
estacionamento gente tá ali só o mato tomando conta e fica feia , bacaninha lá se arrumar que 
ela vai ficar bom gente Porque tem vez que junta tanto carro fica longe para ir lá naquele 
pedacinho de terra perdido no mato lá parabéns adorei esse projeto aqui eu quero agradecer a 
todos que estão ouvindo e parabéns mesmo aluna parabéns mesmo Vai em frente estuda 
menino que vocês não vai perder nada são essas palavras Presidente boa noite; ODAIR JOSE 
BOVO, Obrigado Presidente então mais uma vez boa noite a todos já nominado há vários 
vereadores Principalmente ao presidente também falando um pouquinho do projeto que 
regulamenta o projeto 14133 os vereadores já comentou em relação a esse projeto mas a 
gente também gostaria de estar falando Mineiro Presidente já foi presidente dessa casa então 
existia um taque , um termo de compromisso desde a época do presidente Saulo , podemos ver 
no quadro sabemos que no Paraná existe só dois municípios que a câmara era vinculado com  o 
Executivo Municipal com a prefeitura nós eram um desses , Mineiro e a partir desse taque de 
compromisso aí da gente estar regulamentando fazendo essa separação veio a pandemia 
mineiro começou esse projeto aí de separação aí a gente fez o concurso lá no início e hoje 
graças a esse concurso aos nossos profissionais da casa que aqui se encontra nós estamos aí 
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fazendo separação e já fazendo andamento desse novo documento , Presidente a qual 
podemos estar aí nós mesmos fazendo as licitações para compra desta casa ah mas a câmara 
não tem gasto não tem muito gasto mas existe os gastos , é um combustível é um ar é materiais 
, de escritório enfim temos aí os nossos manutenção dessa casa , então nós a partir desse então 
estamos aí trabalhando com nossas pernas dessa casa também quero parabenizar a vocês 
vereadores pelas indicações feita Parabéns Vereador Danilo, Claudeir a Rosa , são todas 
indicações válidas também parabenizo a vocês alunos que se encontra aqui presente nessa casa 
de lei de Lidianópolis Parabéns sejam bem-vindo Aproveite a oportunidade , de vocês aí 
estudando aprendendo é eu também sou agricultor nasci na agricultura no sítio na roça como 
vários vereadores aqui também e a gente sabe a dificuldade que é trabalhar na agricultura hoje 
nem tanto mas no passado , vão dizer aí nos 30 anos atrás aí 20 anos atrás era muito e a 
oportunidade de escola a gente não tinha tanto , referente a questão da Agricultura lembra que 
tinha Colégio Apucarana Vereador Presidente fez Colégio então era uma luta para a gente fazer 
uma Principalmente uma faculdade em relação assim e vocês hoje aí Aproveite esse início de 
vida aí essa oportunidade que vocês têm aproveitem os professores a cada projeto a cada ida 
cada encontro leva pra vida e lembre-se é só o início vocês tem muito que aprender e 
Agricultura é hoje dá prazer em dizer que sou agricultor que nós somos antes a gente tinha 
vergonha de dizer que a gente era agricultor era vergonhoso hoje não hoje dá prazer 
agricultura vocês se transformando e vão se formar profissionais um dia existe um amplo 
trabalho nesse setor e quando você fala agricultura a gente põe a força e sabemos que 
agricultura principalmente no Brasil é o celeiro do mundo e nós temos o dever de produzir 
alimento e o mundo consome tudo que você pensa mas temos que ser profissionais naquilo 
que a gente faz tanto na fruta no cereais no Café Enfim no negócio no agronegócio da 
Agricultura ela movimenta acredito que não sei o percentual  do PIB mas é muito e muitos 
Então se fala muito da crise de mundo e se fala da crise também é pós pandemia antes da 
pandemia e a Agricultura que se sobressai sobresaiu em relação Então parabéns vocês alunos 
que estão aí começando a vida nesse ramo aí e eu acredito em vocês e acredito que vai dar 
certo é também alguns pedidos o Fabinho E a gente também é cobrado em relação às estradas 
rurais aí fui falar com o prefeito hoje Ele disse que é para gente eu ia fazer indicação Mas ele 
falou faz tenha calma que nós estamos lá fazendo a parte da Luziana da como se diz Água 
Verde e diz que quando vai fazer aqui a nossa estrada aí ele não quer fazer tapa buraco quer 
fazer uma levantamento Enfim então é para a gente ter calma , se encontramos nas estradas 
essa semana aí , estava comentando e fui conversar com o prefeito em relação também ali 
Fabinho na saída do Monte Alto ali o pessoal dos caminhão passa para tá descarregando e para 
pegar o subidão ali vão reto sai de Monte Alto lá então é muito pedido para que faça, Mineiro 
você até falou numa sessão para que faça aquele alargamento da pista lá que tá muito perigoso 
então também fui falar com o prefeito Ele já falou quando secretário e disse que vai estar 
fazendo tá então era isso presidente Desejo também a todos os vereadores companheiros tudo 
presentes que se faz aqui é uma boa noite e tenha um excelente semana obrigado; DANILO 
AUGUSTO BRANCO, Boa noite Presidente Boa noite demais vereadores aos alunos da casa 
familiar Rural diretor Edvaldo Viana os professores Celina ,Jefferson, Antônio,Patrícia aos 
nossos amigos aqui advogados e secretário e a todos que estão acompanhando nosso pelo 
Facebook pedi a palavra primeiro para falar sobre os guarda o Fabinho já colocou aqui até hoje 
eu fui na prefeitura duas vezes para tentar falar com o prefeito ele  estava se preparando para 
ir para Curitiba e eu não consegui falar com ele porque eu tive várias colegas de trabalho tenho 
que me procurou referente para ver o que que ia fazer para melhorar o salário haja visto que 
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foi cortado um benefício dentro do salário do funcionário também pedir a palavra para falar 
sobre o secretário de saúde do Thiago Zanoni meu primo tá começando hoje uma nova etapa 
dentro da administração então quero desejar felicidades para ele , cara profissional a pessoa 
que tem competência também para estar na administração na Secretaria de Saúde pedir a 
palavra também para parabenizar a Laís do César da goiaba a todos da ONG referente ao 
almoço do Empreendedor que teve  no pesqueiro do Osmar Pereira , não pude estar presente 
mas busquei meu almoço lá estava com visita em casa mas eu vi a correria da Laís e de todos da 
ONG na venda de almoço para que eles possam estar divulgando o empreendedorismo aqui no 
município a mulher como empreendedora e também a nossa ONG de Lidianópolis Parabéns 
estava muito bom o almoço e vamos assim vamos continuar pedir a palavra também para a 
gente tá falando o Fabinho já colocou alguma coisa sobre a reunião com o prefeito com a ONG 
onde teve presente eu o professor Claudeir e o Fábio em bragato , Essa parte do carro foi feito 
uma indicação no dia 27 de agosto/ 2021 de minha indicação solicitando o carro , Prefeito fazer 
esse um ofício para gente mandar para adquirir esse carro já tá protocolado também lá no 
Deputado Artagão Júnior a gente sabe que o ano eleitoral é bem difícil vim mas agora com 
prefeito colocando essa parte do carro Fabinho é uma luta de todos nós  e eu como Vereador 
eu não fui eu que falei que coloquei que fui eu que busquei esse carro você pode olhar no meu 
Facebook tá escrito Câmara de Vereadores Então em nenhum momento eu coloquei eu 
consegui o carro então antes de qualquer coisa tem que olhar nas redes sociais , porque é 
chato vir aqui , E falar de amigos do trabalho sendo que nós todos estamos aqui , Presidente 
reivindicando e ajudando a população ajudando a nossa ONG então foi feito a indicação dia 27 
de agosto/201 tá bom também pedi a palavra , para falar sobre a secretaria de esporte Quero 
agradecer ao secretário Alex  e ao  Saulo , Presidente está acompanhando nós no campeonato 
de veterano em Ivaiporã então só parabenizar o secretário pela dedicação no esporte de nosso 
município Aos alunos aos professores a diretor da casa familiar Rural , peça aí que os 
vereadores também ajude onde temos várias demandas lá na casa familiar Rural uma das 
demandas é a construção do muro na lateral que quando chove bastante suja tudo a escola 
então é bem difícil para eles fazer essa manutenção , Também conversando com o Edivaldo e 
com o Professor Gerson esses dias atrás é também para a gente ver a possibilidade de fechar o 
refeitório deles fechar ali , uma parte porque também quando chove , Celina é difícil a gente 
sabe então são reivindicações da casa familiar Rural aonde a gente quer trazer o melhor para 
vocês alunos para vocês professores para que vocês possam , tá estudando e tá se dedicando 
com uma estrutura boa pedi a palavra também para pedir para vossa excelência presidente que 
seja reunido , as comissões haja Vista tem um projeto do primeiro emprego no meu primeiro 
emprego aonde vamos trazer nesse projeto incentivo as empresas para contratação de jovens 
de 16 a 24 anos em nosso município Então esse é o projeto que é para juventude que é para os 
jovens , que é o projeto do primeiro emprego também pedir a palavra , Para a gente estar 
também fazendo reunião a gente tem que responder a secretaria de educação sobre o brinde 
do projeto soletrando então não sei se a gente vai fazer uma reunião que que a gente vai fazer 
por WhatsApp mesmo é para gente estar respondendo a secretaria de educação era essa 
minhas palavras Presidente uma boa noite que Deus abençoe a todos que Deus acompanhe , 
seja uma semana abençoada para todos uma boa noite obrigado; ANDRE FAIAN DELFINO, Boa 
noite no advogado Mateus, Dr Leslie o William e o Beira Mar , os pessoal da casa familiar todos 
vocês , o Tonho  é a Patrícia  que mora no nosso lugar Porto Ubá veio junto comigo aí Deus 
abençoe vocês Deus abençoe todos aquele que tá assistindo nós pela internet , A gente só 
temos que agradecer a Deus e agradecer vocês ter vindo participar , nessa sessão hoje que nós 
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aqui é muito bom você está vendo os projetos , que o prefeito manda que os Vereador faz com 
as indicação para melhorar o nosso município , também eu queria falar um pouco mas já 
falaram quase todo mundo falou todo mundo aí foi o último também vim conversar com o 
nosso prefeito mas hoje ele foi para Curitiba não deu para nós tá andando conversando com 
ele porque nós fizemos uma indicação , Eu acho que lá no porto, de um banheiro na Beira na 
quadra , vinham até hoje para nós dar uma força com o prefeito que ele podia fazer que tem 
muitas pessoas que faz caminhada idosa lá e o pessoal joga bola , Tonho eu não jogo bola mas 
os parceiros amigos da gente joga bola e sempre preciso de um ele lá e hoje não demos para 
nós conversar com o nosso prefeito mas amanhã se Deus quiser o nosso Vice nosso prefeito , 
Vai estar aí nós vai estar amanhã à tarde nós vai estar conversando com eles também quero 
agradecer nosso Thiago , assumiu o lugar do Casa Grande foi lá hoje ele estava lá atendeu bem 
nós lá e estava atendendo a nossa população , Isso é muito importante , E nós só temos que 
agradecer a Deus pelo trabalho , do nosso prefeito tá trabalhando estão atendendo bem a 
nossa população o presidente, Presidente CLAUDEIR GORDIANO, Como não tem mais nenhum 
Vereador escrito tá fazendo das minhas considerações finais também nesse momento mais 
uma vez agradecer a Deus pela oportunidade de estar aqui representando o nosso município , 
nas melhorias nos andamentos da nossa cidade quero comentar sobre aquela parada , No início 
da sessão estou vendo aí a Celina , quantos anos dedicado a pai Associação dos Pais amigos dos 
excepcionais são os estudantes que eles já recebem um atendimento educacional especializado 
e eu fico imaginando quanto desespero foi dentro daquele ônibus naquele momento daquele 
choque com o trem então eu acho que o nosso lado humano deve prevalecer então esse é o 
mínimo essa homenagem que a gente faz e já aproveita aí tem secretário chegando , voltando 
para Secretaria de Saúde eu fiz uma indicação aqui nessa casa solicitando aí uma campanha 
doação de sangue , Hoje nós não temos mais o Hemocentro e Ivaiporã onde as pessoas iam Lá 
doava sangue em diversas vezes o ônibus vim aqui ficava ao lado da Praça ali , para doação de 
sangue voluntária vocês viram a correria que foi em relação a doações de sangue para aquelas 
crianças que estão hospitalizadas até o momento , acredita e peço a Deus para que não tenha 
mais nenhuma vítima mas tem vários hospitalizados foram três óbitos , uma adolescente de 15 
anos uma pré-adolescente de 11 anos primas e uma coordenadora da cozinha de 55 anos que 
faleceu Então já foram três vítimas e vários estão internados precisando de sangue cuidado 
médico nós pedimos que Deus conforte nessas famílias que tiveram as percas nessa tragédia 
em Breves palavras também comentar sobre a reunião do executivo representantes do 
legislativo e com o conselho a ONG alguns representantes do Conselho da casa aqui , os demais 
vereadores tinham outros compromissos de trabalho não puderam comparecer mas estava lá o 
Vereador Fabinho balagato, Vereador Danilo Eu também estava na oportunidade e eu falo 
como excepcional essa reunião já aproveito para agradecer Fabinho você tem intermediado e a 
tua humildade ter chegado aqui , da sessão extraordinária depois da sessão e ter aberto o 
convite para os demais vereadores muito bacana essa humildade é trabalho coletivo e eu 
afirmo que foi uma reunião muito proveitosa muito produtiva no momento nós discutimos 
várias questões de saúde pública , e políticas públicas voltadas ao apoio a essa ONG quem a 
maioria que tá aqui , da nossa cidade sabe a correria que aquelas meninas os meninos tem o 
Beira Mar aqui também presente na casa que é um guerreiro que luta que batalha também no 
dia a dia em pros animais e quando a gente fala , conselho dos animais muita gente só cachorro 
e não é assim , conselho dos animais entre os animais domésticos e silvestres cães gatos lá 
passarinho onça tudo que vocês imaginar de Silvestre , também tá sendo amparado por essas 
conquistas  e mas o foco naquele momento ali era correria do dia a dia aqui dentro da cidade e 
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foi solicitado pelo prefeito quais eram as principais demandas que ele poderia estar ajudando , 
ONG naquele momento e eles comentaram de um carro é para estar conduzindo Esses animais 
atropelados muitas vezes resgatados , sofrendo maus tratos isso aí não é novidade vocês 
sabem que tem , animais foram queimados animais que estão sendo comidos vivos por 
bicheiras e acaba sendo resgatado e tem que levar para um cuidado veterinário e precisa de um 
carro nem sempre o município tem um carro ali disponível no momento então foi feito um 
acordo, Prefeito tá se empenhando ele pediu um prazo aí de aproximadamente 3 meses para 
estar repassando um veículo , Fabinho para ONG então isso aí foi um excelente conquista e 
mais um repasse também uma ajuda financeira direto para o conselho dentro dos trâmites 
legais da lei , vai ser feito subvenções sociais um repasse para esse conselho que rege a ONG 
não é para estar ajudando na despesa do carro gasolina muitas vezes tem que pagar uma 
consulta com o médico veterinário não é uma cirurgia então é para isso essa verba,  também o 
prefeito executivo nos prometeu uma intensificação um apoio intenso nas campanhas de 
conscientização não adianta carro , Não adianta dinheiro mensal para ONG para o conselho se 
nós não tivermos uma  consciência , que nós podemos viver em harmonia com os animais tanto 
domésticos quanto silvestre e no momento lá a gente colocou a importância de estar passando 
nas escolas é porque ali começa o trabalho diferenciado , Não pode falar que o jovem que a 
criança é o futuro não vocês são presentes e nesse presente nós precisamos desse apoio então 
foi uma reunião muito proveitosa eu sempre falo Fabinho eu falo sempre lá analogia que é 
assim o vereador é a caneta não adianta caneta se não tiver a tinta nela elas vão ficar 
escrevendo e o papel vai continuar branco mas o Executivo é a tinta na caneta então lá nós 
unimos a caneta com tinta e saiu ponto muito positivo quando a gente senta no coletivo 
discute avanços são conquistados então é dessa maneira que funciona é sobre a reposição da 
perca inflacionária correção da inflação vários projetos , tramitar aqui nessa casa é uma 
reposição aí de 5,79%. e os jovens da casa familiar Rural que a gente tem um prazer estar 
recebendo aqui nessa noite mais uma vez que voltem mais tive conversando com as 
coordenadores da casa ali com Edivaldo tá no plano de ação de vocês estarem fazendo visita 
aqui no legislativo e já aproveita Dizer para vocês visitem legislativo da cidade de vocês 
também sejam jovens antenados ligado naquilo que tá acontecendo parem com aquele 
discurso que a política não dá nada é só blá blá blá não só para vocês terem uma noção o nosso 
município no ano 2022 arrecadou o próximo de 28 milhões de reais e esse montante passou 
aqui dentro dessa casa de leis , E aqui com os nove vereadores cada um com a sua 
representatividade discute e encaminha nas políticas públicas política que chega lá na educação 
onde vocês estão nesse momento e no futuro próximo nos empregos que vocês vão precisar 
então é muito importante vocês acompanharem poder legislativo trabalho dos vereadores da 
cidade de vocês e aqui do nosso município também então bem-vindo e as próximas visitas 
Estamos aguardando vocês aqui novamente então sobre esse índice aí vocês foram alunos meu 
lá na casa da familiar rural de educação financeira e lá a gente falava de tributos da inflação e o 
salário dos nossos funcionários da Prefeitura do Legislativo do executivo vai ter uma 
recomposição de 5.79 Por que que tem que ter essa correção da inflação para aqueles que nos 
acompanha em casa e para vocês que estão no plenário dessa noite que que acontece se não 
tiver a correção dessa inflação são quase 6% , no mês de dois no ano de 2022 se não tivesse 
essa correção de 2022 mas 6 ou 7% em 2023 já vai para 12 13%. isso vai comendo o poder 
aquisitivo poder de compra do salário do funcionalismo então quando vê você vai ficar parado 
estacionado no tempo enquanto isso aluguel seguro , E principalmente os alimentos cada dia 
subindo Então você tem que fazer essa correção a correção da inflação então nenhum desses 
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projetos aqui tem aumento real a não ser dos professores aqui que tá pagando o piso , e tem 
outro projeto que está sendo discutido juntamente com o sindicato mas dos demais é só 
correção da inflação é isso não é Vereador Danilo só a correção da inflação em relação a Rosa  o 
convite lá do AE olha que especial , E esse convite para você fazer parte aí tá representando o 
esporte do nosso município aconteceu no mês de março no mês das mulheres , o 
reconhecimento das mulheres o lugar da mulher é onde ela quiser , É na boleia de um 
caminhão é uma empresária, é pilotando um avião e é no esporte também praticando 
ajudando a diretoria então a vereadora Rosa você é enobrece essa diretoria do AE o teu nome 
quando caiu lá teve votação unânime então parabéns e que você precisar de nós vamos estar 
junto lá juntamente também com Vereador Odair bovo, que é um dos iniciantes desse projeto 
aí tá junto conosco também já falando do mês da mulher já aproveita para convidar , o pessoal 
para o próximo dia 20 a próxima segunda-feira nós vamos estar certificando aqui duas 
mulheres nós temos um projeto de lei aqui eu , juntamente com a vereadora Rosa e a 
vereadora Isabel se chama mulher empreendedora do município de Lidianópolis são aquelas 
mulheres que se destacaram dentro do nosso município no empreendedorismo uma da área 
comercial a área urbana e uma da área rural, Aqui nós temos diversas frentes aí de mulheres 
que se destacaram nós pedimos aí ajuda da Secretaria de Educação e Cultura para a gente 
chegar em alguns nomes , Rosa e segunda-feira nós vamos estar fazendo aqui , na Câmara de 
Vereadores essa certificação para as mulheres Então esse é um projeto de lei  nosso de 
encontro as mulheres do nosso município a gente fica muito honrado com isso sobre os 
guardas e vigilantes quer dar também a minha palavra o que aconteceu não foi o Executivo que 
tirou , o adicional periculosidade dos vigilantes dos guardas do nosso município é a empresa é 
responsável , que vem acompanhar que vem observar que faz relatórios e essa empresa 
constatou que os nossos vigilantes os nossos guardas não usa arma de fogo , se defendendo 
então por isso foi , um dos motivos maiores foi esse a retirada desse adicional periculosidade 
eu já deixo claro aqui que eu sou contra, Porque se o vigilante nosso município não trabalhar 
armado mas o bandido trabalha , aí que tem que ter , Fabinho o bandido vem armado então 
como que vai tirar o adicional o periculosidade dessa categoria e no momento ali que o Fabinho 
ficou sabendo , o nosso amigo Carlos mas conhecido como pescoço chegou com a informação o 
Fabinho que não é um vigilante de tantos anos já ligou na hora para nossa Executivo o que tá 
acontecendo da outra explicou para ele que não partiu isso do executivo , que foge do controle 
do executivo mas já deixou disponível , ele vai estar construindo um projeto de lei para estar 
equiparando essa perca que os guardas e os vigilantes não tem é isso , Fabinho vai estar 
construindo esse projeto e vai vir aqui para casa Danilo onde nós vamos ter aí o poder para 
estar aprovando esse projeto tem certeza que esse projeto , vai tá passando sem problemas 
aqui por essa casa então fica a informação foi isso que realmente aconteceu eu quero nesse 
momento também aproveitar em breves palavras parabenizar o nosso já posso dizer o nosso ex 
secretário de saúde Casagrande eu tive o prazer , de conviver assim como os demais 
vereadores com Casagrande na Secretaria de Saúde sempre pronto a nos atender , 3 , 4 horas 
da manhã isso não é conversa eu precisei e eu liguei para ele atendeu no exato momento e eu 
tenho informações e não é só porque eu sou Vereador ele atendia a população sim sempre que 
precisava de madrugada e aos finais de semana então Casagrande fica aí , todo o nosso carinho 
, do nosso legislativo pelo brilhante trabalho que você fez na Secretaria de Saúde e o Tiago tá 
chegando a gente deseja um excelente trabalho já mostrou competência e ele tá retornando , 
para secretaria de saúde que ele faça um excelente trabalho frente à secretaria de saúde nesse 
momento o vereador Danilo sobre o projeto do primeiro emprego qual você solicitou aí eu já fiz 
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uma solicitação , para os presidente de comissão são vários projetos que tem aqui e o primeiro 
emprego já vai estar junto , então nós pedimos aí agilidade pessoal eu gostaria já que os 
estudantes estão aqui , os nossos jovens estão aqui para entender um pouquinho da 
tramitação aqui da casa como que funciona um projeto quando chega então o projeto chegou 
aqui ó é o que que acontece Tramitou hoje e agora ele segue para as comissões é tem várias 
comissões e ele vai para as comissões para apreciação lá os vereadores se reúnem em número 
de três , já disposto nas comissões para estar estudando esse projeto se o vereador tiver 
alguma dúvida sobre o projeto eu chamo nesse momento Dr Mateus Por favor para quem não 
conhece esse é o representante jurídico da nossa casa de lei Dr Mateus então quando tem 
alguma dúvida do projeto nós convocamos nós chamamos , convidamos o Dr Matheus para nos 
ajudar com esses projetos de lei Doutor Matheus sempre pronto para nos auxiliar é assim que 
funciona aí o Dr Mateus dá um parecer jurídico em cima do projeto , Ele explica , sobre as 
dúvidas e já nos passam parecer jurídico aí tem o parecer da comissão esse projeto a gente 
coloca em tramitação para primeira votação passou pela maioria na primeira vai para segunda 
votação projeto foi aprovado aqui na casa de lei ele segue para o Executivo para ser sancionado 
, exatamente Vereador presidente de comissão também , o que que acontece foi sancionado lá 
ele virou lei tem que ser seguido o prefeito tem a prerrogativa de vetar o projeto Imparcial ou 
em total , se o prefeito vetar um projeto o Projeto Volta aqui para o legislativo e os vereadores 
têm o direito , tem a possibilidade de derrubar o veto do prefeito isso é assim os vereadores 
fizer vale o trabalho aqui do Legislativo se os vereadores derrubar o veto aí o presidente da 
casa que sanciona a lei é isso mesmo o meu ex-presidente é que o presidente está lá o Mineiro 
também que foi presidente a gente sempre tá pedindo ajuda tá aqui ao meu lado estou correto 
nessa parte aí presidente então chamamos aqui agora o Dr Lesley do Dr Mateus Por favor aqui 
que eu passei projeto foi aprovado em segunda votação foi para o Executivo chegou lá o 
prefeito veto parcial ou total volta aqui para casa os vereadores derruba o veto o presidente 
que assina que sanciona é isso exatamente na verdade é essa é a atribuição do Poder 
Legislativo , a gente precisa da ratificação do executivo Mas cabe a nós aqui dentro das 
atribuições Legislativa a gente consegue derrubar o veto , É lógico daí precisa a maioria 
absoluta da câmara na votação , ótimo pessoal Dr Mateus muito claro por isso vocês estão 
vendo que a gente precisa de um representante jurídico , aqui é tudo dentro da Lei virou lei é 
lei dentro do município , então não é brincadeira chega aqui ó projeto de semana retrasado 
chegou um projeto aqui da saúde 1 milhão e 865 mil reais então aqui se passa milhões mil 
Então tem que ter muita responsabilidade é por isso que se faz necessário dois representantes 
jurídico da casa o doutor Lesley ele é o representante jurídico do presidente da casa então 
qualquer dúvida que eu tiver aqui no momento da sessão eu posso parar a sessão tá chamando 
ele para me orientar assim como os demais da mesa que do meu lado esquerdo tá o primeiro 
secretário da casa do meu lado direito Aqui tá o segundo secretário e a vice-presidente da casa 
qualquer momento nós podemos interromper a sessão e tá chamando , o Dr Lesley se ele não 
tiver pode ser também o doutor Matheus representante jurídico Então é assim que funciona os 
trâmites  legais então é muita seriedade aqui dentro pessoal e vocês que estão sentado aí os 
nossos jovens da CFF vou dizer para vocês lá no ano de 94 eu fui para o colégio agrícola em 
Apucarana esse Colégio Agrícola jamais imaginava estar sentado nessa cadeira sendo legislador 
um representante do povo aqui dentro desse legislativo e muitos de vocês não imaginam o que 
Deus prepara para vocês então aproveita cada momento cada momento aproveita positivo eu 
acredito que seria isso para essa noite , então eu quero mais uma vez agradecer primeiramente 
agradecer aí as indicações dos vereadores é das vereadoras parabéns pelo trabalho dos noves 
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vereadores que estão aqui como eu disse no início da sessão empenhados para fazer o melhor 
para nossa cidade , com muita seriedade e com muita transparência e o compromisso com a 
nossa população Parabéns 9 vereadores aqui , presente nessa seção Então parabéns 
vereadores e vereadoras pelo excelente trabalho eu quero também mais uma vez agradecer a 
presença de todos vocês aqui Patrícia grande abraço que Deus abençoe você , Eu sei seu esposo 
que tá aí do lado sabe quantos anos você trabalhou como presidente da PMF daquela escola do 
porto Ubá sem ganhar um centavo dizendo que trabalha remunerado é uma coisa agora 
quando você trabalha por amor a sua comunidade jamais vai ser esquecido Patrícia Parabéns, 
Parabéns aos coordenadores estão aqui nessa noite Edivaldo, o Jefferson a Celina que 
acompanha no jovens volta e sempre conosco e a todos que estão em casa nos acompanhando 
pelas redes sociais eu desejo uma excelente semana abençoada por Deus Então nesse 
momento declaram encerrada a sexta sessão ordinária do dia 13 de março do ano de 2023. E, 
nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por 
mim, Claudiomiro Domingos Honorato, assessor administrativo e será afixada em Edital para 
análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretario e os demais vereadores.  

 
 
 
 

 

 CLAUDEIR GORDIANO  ODAIR JOSE BOVO 

        Presidente       1º Secretario 

 

 
 

Assinado digitalmente por: LIDIANOPOLIS CAMARA DE VEREADORES:72483597000183
PUBLICAÇÃO DO ORGÃO OFICIAL
Data da assinatura: 20/04/2023 às 23:23:17

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                            11 / 11

http://www.tcpdf.org

		2023-04-20T23:23:17-0300




